

Party bei der Lebenshilfe



Deggendorf. Auch in diesem Jahr hatten gut hundert Mitarbeiter der Lebenshilfe Deggendorf einen Riesenspaß am Faschingssonntag im Strandcafé Eder in Hengersberg. Zu fetziger Musik von **Jörg Sigl** und **Max Penzenstadler** legten Cowboys, Clowns, Polizisten, Marienkäfer und viele andere originell Maskierte über vier Stunden eine heiße Sohle aufs Parkett. Eine Polonaise und das Fliegerlied durften ebenso wenig fehlen wie die Faschingskrapfen. Den ganzen Nachmittag herrschte eine ausgelassene und harmonische Stimmung. Der Elternbeirat der für die Organisation zuständig war, kündigte zwei weitere Tanzpartys in diesem Jahr an. Die Sommerparty findet am Sonntag, 3. Juli, wieder im Tanzcafé Eder statt.

– dz/F.: Lebenshilfe